

Une autre facette à découvrir

Ce n'est un secret pour personne à l'OFCOM, le monde des télécoms est vaste. Après avoir découvert l'électronique en apprentissage, je me suis dirigé vers la téléphonie fixe. Centraux publics, centraux privés, paires cuivre, analogique, numérique, multiplexeurs und so weiter. En quelques années, l'informatique passe par là et un autre paysage se dessine. Contact-center, fibres optique, voix sur IP, firewall, visio-conf, live-caméra, etc. „Passionnant tout ça, mais en fait... la radio, les ondes, les antennes, les faisceaux hertziens, je ne me suis jamais trop intéressé à cette autre facette des télécoms. Allons-y pourquoi pas?“ et c'est comme ça que je me retrouve ici, parmi vous, à relever ces nouveaux défis.

Après avoir grandi en ville de Fribourg, j'ai migré vers la campagne où, en plus du jardinage, je pratique quelques sports de plein air comme la course à pied, la rando et le ski. La musique fait également partie de ma vie. Jouer dans une harmonie m'offre un bon équilibre entre passion pour la musique, vie associative et vie familiale. Quand j'en ai l'occasion, je pratique également la planche à voile. Ce sport de glisse, il faut le dire, un peu d'un autre âge, me permet de voyager et d'emmener mes enfants découvrir de merveilleux endroits au bord des lacs suisses et des plages en bord de mer.

Au plaisir de vous rencontrer à la station de Châtonnaye ou lors d'une future collaboration.

